



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

protection

Question écrite n° 101164

Texte de la question

Mme Marianne Dubois attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le dépistage des infections bactériennes sexuellement transmissibles (IST) qui augmentent en France depuis la fin des années 1990. Les données publiées ce 29 novembre 2016 dans le *Bulletin épidémiologique hebdomadaire* (BEH n° 41-42) de santé publique France démontrent une hausse des chiffres d'infections à gonocoques : entre 2013 et 2015, le nombre de gonococcies a augmenté d'environ 100 % chez les homosexuels, de 32 % chez les femmes hétérosexuelles et de 8 % chez les hommes hétérosexuels. Selon une étude publiée en 2015, le nombre d'infections à gonocoques était, pour l'année 2012, d'environ 15 000 cas en France. La même année, l'estimation des cas d'infections à chlamydia était de 76 000. Alors que le dépistage n'est pas facile, et au-delà de la campagne de prévention récente ayant donné lieu à polémiques, elle lui demande quels dispositifs complémentaires elle envisage de prendre.

Données clés

Auteur : [Mme Marianne Dubois](#)

Circonscription : Loiret (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101164

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 décembre 2016](#), page 9899

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)